
 
 
Einwohnerrat  
Fragestunde 24. Oktober 2011  
 
 
Förderung von Solaranlagen   
 
 
Am 28. Februar 2008 hat der Einwohnerrat die Motion der FDP „Förderung von 
Solaranlagen“ (ER-Geschäft 2511) einstimmig für erheblich erklärt. Seither wartet der 
Einwohnerrat auf eine Antwort.  
 
An der Einwohnerratssitzung vom 23. Mai 2011 habe ich die Frage gestellt, wann die Motion 
beantwortet wird. Die Antwort von GR Knöpfel war gemäss Protokoll: „Hier sind wir noch 
nicht so weit, aber der Gemeinderat hat auf Antrag des Sekretariates beschlossen, einen 
Termin zu setzen und dieser Termin ist für diese Motion der 31. August 2011. Im 
Einwohnerrat wird der benötigte Antrag im August oder September vorliegen.“ 
 
Zu dieser Thematik bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Der Antrag lag weder im August noch im September vor und auch nicht im Oktober. 
Wann kommt der Antrag denn nun?  

 
2. Wurde der Termin 31. August 2011 eingehalten?  

 
Ich danke für die Beantwortung der Frage.  
 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen  

 
 
Benedikt Schmidt  
 
 
 
Pratteln, 7. Oktober 2011  
 


